

Apoyo psicológico en Providencia y Santa Catalina

Escrito por Redacción

Lunes, 30 de Noviembre de 2020 11:33 - Última actualización Lunes, 30 de Noviembre de 2020 12:45



La Secretaría de Salud Departamental a través de su equipo de Salud Mental estuvo en Providencia brindando apoyo psicológico a varias familias del sector de Bottom House (Casa Baja); 11 mujeres, 10 hombres, 10 niños y una persona en condición de discapacidad luego del paso del huracán IOTA.

Este grupo hizo parte del primer barrido que realizó la cartera durante su estadía en el municipio aplicando primeros auxilios psicológicos, manejo de crisis, afrontamiento y charlas motivacionales.

De igual forma, el equipo sigue realizando la búsqueda de 140 personas que migraron hacia San Andrés, con el fin de atenderlos en donde se encuentren aplicando el formato de primer contacto.

El compromiso será permanente mientras el paciente lo requiera reafirmado así desde dicha cartera su deber con la comunidad.